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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE 

                                                                    ********* 
 

Verbale della seduta di Prosecuzione  del giorno 30/10/2018  
 

L'anno duemiladiciotto, il giorno trenta del mese di ottobre, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot. n.1500534 del 28.09.18 ), si è riunito in seduta di 

prosecuzione, nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via 

E. Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 12,30 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario dr.ssa A.M. Conforti a 

chiamare l’appello, al termine del quale, risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti 

consiglieri: Amore, Di Napoli, Governale, Longo, Palumbo (tot. presenti 6) 

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la Seduta. 

Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina il collegio degli Scrutatori composto dai 

consiglieri: Palumbo, Di Napoli, Governale. 

Entra il cons. Schembri alle 12,31 (tot. presenti 7). 

Il Presidente apre  il punto n. 1 dell’OdG “Comunicazioni del Presidente” e comunica 

che, a causa dell’ulteriore ritrovamento di tracce di topi nei locali del corpo E, uno 

sarebbero persino stato avvistato da personale addetto alle pulizia, la situazione è 

alquanto critica. In mattinata, continua il Presidente, si è svolta una improvvisata 

riunione tra gli impiegati che lamentano il ritardo degli interventi da parte della dirigenza 

per debellare il problema. E’ intervenuta sul posto  la Dr.ssa Amato dirigente dell’VIII 

Circoscrizione, la quale, dopo aver discusso con gli impiegati in presenza di 

rappresentanti sindacali, ha inoltrato una richiesta di derattizzazione e sanificazione dei 

locali. Il Presidente evidenzia la condizione di forte stress psico-fisico che risentono gli 

impiegati a causa di tali disagi e si augura che la situazione torni nella normalità al più 

presto.  

Quindi passa a leggere le comunicazioni scritte pervenute: 

- Invito per il 7 novembre p.v. ore 15 da parte del Garante dell’Infanzia a un 

incontro per avvio Comitati Educativi presso Palazzo Natale di via Garibaldi sede 

dell’Assessorato alle Attività Sociali; 

- Nota da parte dell’ Ufficio Infrastrutture a Rete prot. n 1587408 del 26 10 18 

“PROGETTO PER LA REALIZZAZIONE DI UN MARCIAPIEDE IN VIA 

DEL Bersagliere tra i civici 19 e 39” con allegata ordinanza del Servizio 

Trasporto Pubblico di Massa e Piano Urbano del Traffico; 

- Riscontro da parte della Dr.ssa Mandalà  a Question Time del cons. Schembri 

avente per oggetto “cedimento manto stradale via Montalbo alt. N 225” 

Entra il cons. Romano alle ore 12,50 (tot. Presenti 8). 

Il Presidente chiede ai consiglieri se hanno  comunicazioni da dare.  
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Entra la cons. d’Alia alle ore 12,55 (tot. Presenti 9). 

Chiede e ottiene la parola il consigliere Schembri  che presenta un  sollecito: 

- “mancata risposta alla nota prot. n  153890 del 10.10.2018” Urgente richiesta di 

spazzamento della via Malaspina di fronte il civico numero 65. Sollecito all'azienda 

R.A.P. affinchè vengano garantiti i normali turni di spazzamento settimanale”. 

Non essendoci altri interventi il Presidente chiude il punto n. 1 e alle ore 13,00 sospende 

la Seduta per dieci minuti per conferire con i Capi Gruppo. 

Alle ore 13,30 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario Dr.ssa A.M. Conforti a 

chiamare l’appello, al termine del quale, risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti 

consiglieri: Amore, D’Alia, Di Napoli, Governale, Longo, Palumbo, Romano, 

Schembri (Tot. presenti 9). 
Il Presidente passa alla trattazione del punto n. 2 avente ad oggetto “Approvazione 

verbali delle sedute precedenti” e procede alla lettura del verbale relativo alla seduta del 

04.10.2018; quindi, verificato che non vi sono richieste d’intervento, pone lo stesso in 

votazione per alzata di mano. 

L’espressione del voto ha il seguente esito: 

Presenti 9 

Favorevoli 9 

Contrari nessuno 

Astenuti nessuno 

Il Verbale del 04.10.18  è approvato all’unanimità 

Il Presidente dichiara chiuso il punto n. 2 e chiede il prelievo del punto n. 31 iscritto 

all’O.d.G. avente ad oggetto: Mozione del consigliere Francesco Schembri “Urgente 

potatura alberi in Piazza don Bosco”; quindi, verificato che non vi sono interventi né 

favorevoli né contrari alla proposta, pone la stessa in votazione per alzata di mano. 

L’espressione del voto ha il seguente esito: 

presenti  n. 9 

favorevoli  n. 9 

contrari  nessuno 

astenuti           nessuno 
La proposta è approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente invita il consigliere Schembri a illustrare la propria mozione. 

Al termine  dell’esposizione il Presidente apre la discussione generale. 

Non essendoci interventi il Presidente pone in votazione per alzata di mano la mozione 

avente ad oggetto “Urgente potatura alberi in Piazza don Bosco”. 

Presenti 9 

Favorevoli 9 

Contrari nessuno 

Astenuti nessuno 

La Mozione avente ad oggetto “Urgente potatura alberi in piazza Don Bosco” è 

approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente, sentiti i Capi Gruppo, chiude la seduta alle ore 13,55. 

 

  Il Segretario                                                                                Il Presidente 

Anna Maria Conforti                                                             Marco Frasca Polara 

(Firmato in originale)                                                             (Firmato in originale) 


